



水神祭 7月23日
五料地区で水難除け、無病息災を祈願し、麦わらで作られた舟を利根川に流した。



こどもの森まつり 8月6日
岩倉自然公園水辺の森を愛する会主催で、子どもがさまざまな遊びや体験を楽しんだ。



活性化プラン表彰 8月8日
県立女子大学生による、玉村町活性化プランコンテスト入賞者の表彰が行われた。



出発式 8月10日
海外派遣事業に参加する中学生がエレンズバークへ出発した。

八代亜紀さん熱唱

町制施行60周年を記念しての「八代亜紀プレミアムコンサート」が8月6日、文化センターで行われました。八代さんは冒頭「60周年の記念の年にお呼びいただき、ありがとうございます」と話し、軽快なトークと全17曲の熱唱で、満員のホールを「八代色」に染めていました。小ホールでは、画家としても活躍している八代さんが描いた作品も展示され、来場者は目を留めていました。



子ども議会議員が町へ質問

次世代を担う子どもたちが議員となって「玉村町子ども議会」を8月9日に開催しました。町の将来について考え、質問や提案をすることで、まちづくりへの関心を高めることを目的としています。子ども議会議員の皆さんは疑問に思うことを自分の言葉で質問し、町に貢献したいという強い気持ちを感じました。また、子どもの視点で見た玉村町の課題および意見などについては、今後の施策などの参考とします。



今月のたまたん

ふるさとまつりのふれあいパレードで、たまたんのうたを歌ってくれた皆さんが参加しました。たまたんの格好をしてくれてとてもうれしかったです！



60周年を祝う

現在の町制が施行されてから60周年を迎えたことを記念し、8月1日に町制施行60周年記念式典を文化センターで開催しました。式典では来賓からご祝辞をいただき、アトラクションではコーラスグループによる合唱やバラ苗の抽選会が行われました。多くの人にご来場いただきありがとうございました。

祝100歳 慶祝訪問

山口みちさん（箱石）が100歳の誕生日を迎え、7月7日に町長と高橋議長、猪野区长、金子民生委員が慶祝訪問をしました。山口さんは戦後3人の娘さんを育て、60歳からゲートボールを始め、審判の資格を取り活躍されていたそうです。100歳おめでとうございます。

